

**歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは何もありません
運転に集中しましょう**

構内・バック事故の根絶

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

**信号待ち車への追突が多い
漫然運転、わき見運転に注意しましょう**

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう

『このくらいは・・・だいじょうぶだろう』 過信と油断は、事故のもと

『かもしれない』・・・を習慣にして 『事故ゼロ』に

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**交差点 横断歩道を渡っていた男性
ワゴン車にはねられ死亡
ワゴン車は仕事に向かう途中でした**

◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/6/10(月)

8日午前8時10分ごろ、千葉県の国道と市道の交差点で、横断歩道を渡っていた男性(74)がワゴン車にはねられました。頭を強く打ち死亡が確認されました。警察はワゴン車を運転していた男性(25)を現行犯逮捕しました。ワゴン車は仕事に向かう途中で、片側2車線の国道を直進していました。同乗していた同僚が「車と歩行者の事故。歩行者が倒れたままで意識がない」と110番通報しました。

信号のない交差点

原付バイクと乗用車が衝突

原付バイクの男女2人が病院に搬送 運転の男性が死亡

◇信号のない交差点 相手は、『止まらないかも』しれません◇
◇「かもしれない運転」で、事故防止◇

2024/6/10(月)

10日深夜12時10分頃、愛知県の信号機のない川沿いの交差点で、東進中の原付バイクと南進中の乗用車が衝突しました。この事故で原付バイクを運転していた10代後半くらいの男性が救急隊により病院に搬送されましたが約1時間50分後に死亡しました。原付バイクに同乗していた10代後半くらいの女性も病院に搬送されましたが、命に別状はありませんでした。乗用車を運転していた女性(57)にけがはありませんでした。

**深夜2時半 大型ダンプと自転車衝突
自転車の男性重傷**

自転車は、大型ダンプの車線を走っていました

現場は片側1車線の歩道がある直線道路で、外灯はありません

◇『夜間』・・・歩行者・自転車が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇
◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/6/10(月)

8日午前2時35分ごろ、千葉県の県道で、大型ダンプと自転車衝突しました。自転車の40代ぐらいの男性が頭に重傷を負い、病院に搬送された。警察は大型ダンプの運転手の女性(30)を現行犯逮捕しました。男性の身元や事故原因を調べています。警察によると、大型ダンプは対向してきた自転車と衝突。自転車は大型ダンプが走行していた車線の車道を走っていた。現場は片側1車線の歩道がある直線道路で、外灯はない。容疑者が110番通報した。